

Please scroll down for the English version

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, Sie über die neuesten Entwicklungen des FIW-Projekts informieren zu dürfen:

- [FIW-Kurzbericht Nr. 26](#) veröffentlicht
- [Ausschreibung](#) FIW-Award für Masterarbeiten

26. FIW-Kurzbericht veröffentlicht

Das FIW-Projekt veröffentlicht halbjährlich einen Kurzbericht über die aktuellen Entwicklungen der internationalen Rahmenbedingungen und des österreichischen Außenhandels. Der FIW-Kurzbericht Nr. 26 (September 2018) ist soeben erschienen und steht zum [kostenlosen Download](#) auf der FIW-Website zur Verfügung.

Ausschreibung FIW-Award für Masterarbeiten

Förderpreis für Frauen in der Wirtschaftsforschung FIW Award für Masterarbeiten im Bereich International Economics

Im Rahmen des Kompetenzzentrums „Forschungsschwerpunkt Internationale Wirtschaft“ wird der „FIW Award“ bis zu einer Höhe von **€ 3.000,00** für Nachwuchswissenschaftlerinnen ausgeschrieben.

Der Preis richtet sich an qualifizierte Wissenschaftlerinnen bis zu einer Altersgrenze von 35 Jahren, die ihre Masterarbeiten (oder Diplomarbeiten) an einer österreichischen Universität im Bereich „International Economics“ verfasst haben oder an österreichische StaatsbürgerInnen, die ihre Master- oder Diplomarbeit an einer Universität im Ausland verfasst haben

Der „FIW Award“ hat das Ziel, hervorragende Masterarbeiten und Diplomarbeiten von Frauen sichtbar zu machen und zu prämiieren. Frauen sollen damit motiviert werden, eine wissenschaftliche Karriere einzuschlagen.

Die Höhe des Preises von insgesamt € 3.000,00 kann auf mehrere Nachwuchswissenschaftlerinnen aufgeteilt werden.

Insbesondere werden theoretische, empirische und wirtschaftspolitische Masterarbeiten und Diplomarbeiten in folgenden Themenbereichen gefördert:

Internationale Makroökonomik, Außenwirtschaft, Europäische Integration, Internationaler Handel, Internationaler Wettbewerb, Direktinvestitionen, Migration, Internationale Wirtschaftsentwicklung, Multinationale Unternehmen, Entwicklungsökonomie, Globalisierung, Internationale Handels- und Finanzinstitutionen, Wechselkursregime und internationale Finanzmärkte, bzw. ähnliche Themen.

Der Abschluss der Masterarbeit oder Diplomarbeit (Beurteilungsdatum) muss im Zeitraum 1.1. 2017 bis 15. November 2018 erfolgt sein.

Einreichungen der Masterarbeit inkl. Lebenslauf (pdf-Format) bitte an: fiw-pb@fiw.at

Einreichfrist: 15. November 2018

[Download Ausschreibung](#)

Mit freundlichen Grüßen,

Alexander Hudetz

FIW - Projektbüro

Es entspricht nicht unserer Philosophie Ihnen unerwünschte E-Mails zukommen zu lassen. Falls Sie keine weiteren E-Mails vom FIW erhalten möchten, schreiben Sie bitte an das [Projektbüro](#) mit dem Betreff "Abmelden".

FIW ist ein Projekt des WIFO, wiiw und WSR im Auftrag des Bundesministeriums für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort.

Die FIW-Kooperationen mit der Wirtschaftsuniversität Wien, der Universität Wien, der Johannes Kepler Universität Linz und der Universität Innsbruck werden vom Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung gefördert.

Dear Ladies and Gentlemen!

We are glad to inform you about the latest news on the FIW project.

In this issue:

- 26th FIW-Note (September 2018) published
- FIW-Award for master thesis

26th FIW-Note (September 2018) published

FIW publishes biannually FIW Notes. They present an overview of the most important Austrian and international developments regarding International Economics. The 26th issue is [now available](#) for free on the FIW-Website. The FIW Notes are written in German language.

FIW-Award for Master thesis

The Research Center International Economics announces the "FIW Award" worth up to an amount of € 3,000.00, which will be awarded to young female scientists.

The prize is intended for qualified female scientists up to the age of 35, who have written their master's theses (or diploma theses) at an Austrian university in the field of "International Economics" or to Austrian citizens who have completed their master's or diploma thesis at a university wrote abroad

The aim of the "FIW Award" is to make outstanding master theses and diploma theses of women visible and rewarded. Women should be motivated to pursue a career in science.

The total price of € 3,000.00 can be divided among several young female scientists.

In particular, theoretical, empirical and economic policy master theses and diploma theses are funded in the following subject areas:

International Macroeconomics, Foreign Trade, European Integration, International Trade, International Competition, Direct Investment, Migration, International Economic Development, Multinational Enterprises, Development Economics, Globalization, International Trade and Financial Institutions, Exchange Rate Regimes and International Financial Markets and similar topics.

Only master's thesis or diploma thesis (assessment date) completed between 1 January 2017 and 15 November 2018 qualify for consideration.

Please send submissions including master thesis and CV (pdf-Format) to: [fiw-pb\(at\)fiw.at](mailto:fiw-pb(at)fiw.at)

Deadline: 15 November 2018

[Download Call](#) (German)

Kind regards

Alexander Hudetz
FIW Project Office

The Research Centre International Economics FIW is a project of WIFO, wiiw and WSR on behalf of the Federal Ministry for Digital and Economic Affairs. The FIW cooperation with the Vienna University of Economics and Business, the University Vienna, the Johannes Kepler University Linz and the University of Innsbruck is supported by the Federal Ministry of Education, Science and Research.

